

PlantaDoce.

Empresa

Remab Therapeutics busca 1,7 millones para aportar nuevas soluciones a las infecciones

La compañía española utilizará los fondos para terminar la fase preclínica regulatoria y la fase I de su plataforma para que la eliminación selectiva de anticuerpos constituya una nueva solución terapéutica.

D. Punzano
16 dic 2020 - 05:00



Remab Therapeutics busca capital. **La compañía española busca 1,7 millones de euros para aportar nuevas soluciones a las infecciones.** La empresa, que trabaja en una plataforma para que la eliminación selectiva de anticuerpos constituya una nueva solución terapéutica en las enfermedades infecciosas y otras patologías, ya tiene otro millón de euros comprometido.

PlantaDoce.

La compañía utilizará los fondos, que en total ascienden a 2,7 millones de euros, para terminar la fase preclínica regulatoria y la fase I de su plataforma. El fundador y presidente de Remab Therapeutics, Rafael Mañez, explica a PlantaDoce que la empresa está en contacto con “*family office*, inversores individuales y algún *venture capital*, tanto nacionales como internacionales”.

La previsión de la compañía es conseguir la financiación durante el primer semestre de 2021. Remab Therapeutics en la actualidad está realizando la fase preclínica regulatoria, el escalado de producción del medicamento y requiere los fondos para concluir estos procesos y conseguir las autorizaciones.

Remab Therapeutics ha llamado la atención de ‘family office’, inversores y algún ‘venture capital’

Remab Therapeutics ha desarrollado RAO1, un tratamiento alternativo a los antibióticos para combatir las enfermedades infecciosas causadas por bacterias resistentes a los antibióticos. Esta molécula elimina selectivamente los anticuerpos y permite la destrucción de bacterias gram negativas, incluidas las resistentes a los antibióticos.

La empresa, una *spin off* del Instituto de Investigación Biomédica de Bellvitge (Idibell) y creada en 2018, se ha financiado con fondos propios y 300.000 euros del programa Caixa Impulse. Además, ha recibido inversión del programa de ayudas Neotec del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti) y el EIT Health.

Mañez es uno de los fundadores de Remab Therapeutics junto a Pablo Madrazo, actual consejero delegado, y Daniel Bello, director de seguridad de la compañía. Mañez asegura que tras esta primera ronda de financiación los fundadores mantendrán la mayoría del accionariado.

Remab Therapeutics abrirá otra ronda de financiación de hasta doce millones de euros en 2022

En la compañía trabajan actualmente seis personas, pero la financiación también servirá para aumentar el equipo. El presidente de la empresa señala dos posiciones clave que incorporar: un responsable de aspectos regulatorios y un encargado de producción.

Remab Therapeutics abrirá otra ronda de financiación a principios de 2022 con la que espera conseguir entre diez millones de euros y doce millones de euros para completar la fase II del desarrollo clínico. Si las investigaciones avanzan, la compañía espera

PlantaDoce.

| ampliar la utilidad de su plataforma y que tenga aplicabilidad también en el cáncer.